Maisons &

APPARTEMENTS
dmim
LT
Pieces 5 Pieces
Superficie 118 m2
Référence 68-06
Prix 585 000 €

Uzes
Appartement a vendre (30700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Un élégant escalier a vis en pierre privatif nous méne a I'entrée de I'appartement
par une grande terrasse de 31 m2.Le salon avec cheminée est largement ouvert sur
la terrasse.Un escalier intérieur dessert par palier 'ensemble des pieces a vivre de
la maison.La cuisine équipée s’ouvre sur un patio intérieur couvert et
chauffé.Quelques marches nous menent vers une salle de bains (double vasques,
baignoire et cabinet). Puis par palier on découvre une grande chambre de 24 mz2,
une buanderie de 9 m2 comprenant une salle d’eau (vasque et douche) puis une

grande chambre de 24m?2.Chauffage central ...

An elegant private stone spiral staircase leads us to the entrance to the apartment
via a large terrace of 31 m2.The living room with fireplace is widely open onto the
terrace.An interior staircase leads to all the living areas of the house.The fitted
kitchen opens onto a covered and heated interior patio.A few steps lead us to a
bathroom (double sinks, bathtub and cabinet). Then by landing we discover a large
bedroom of 24 mZ2, a laundry room of 9 m? including a bathroom (sink and shower)
then a large bedroom of 24m?2.City gas central heating by radiators. This quiet triplex

apartmentis ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
10 Avenue de la Libération - 30700 UZES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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